

Revista Alcoyana

Año VI

Jueves 3 de Marzo de 1921

Núm. 209

ADMINISTRACION
Plator Casanova, núm. 24
Teléfono núm. 15

PRECIOS DE SUSCRIPCION
Alcoy, al mes 0'55; trimestre 1'50
Fuera, trimestre 1'25
Número suelto 0'10

Se publica todos los Jueves con las Lecciones necesarias.

SANTORAL DE LA SEMANA

VIERNES 4.—*Ayuno y abstinencia.* Santos Casimiro, confesor; Lucio, Papa y mártir; Efrén, obispo. El Oficio y Misa es de San Casimiro, con rito semidoble, conmemoración de la Feria y color blanco.

SABADO 5.—*Ayuno.* Santos Juan José de la Cruz, confesor; Focas, mártir; Teófilo, obispo. El Oficio y Misa es de la Feria, con rito simple y color violado.

DOMINGO 6.—**IV de Cuaresma.** 1. cl. Santos Víctor, Basilio y Olegario, mártires; Santas Perpetua y Felicidad, mártires. El Oficio y Misa es de la Dominica, con rito semidoble, conmemoración de los Santos Mártires y color violado.

LUNES 7.—Santo Tomás de Aquino, confesor y doctor de la Iglesia. El Oficio y Misa es de Santo Tomás de Aquino, con rito doble, conmemoración de la Feria y color blanco.

MARTES 8.—San Juan de Dios, confesor y fundador; Santa Felicidad, mártir. El Oficio y Misa es de San Juan de Dios, con rito doble, conmemoración de la Feria y color blanco.

MIERCOLES 9.—*Ayuno.* Santas Francisca Romana, viuda y Catalina de Bolognia, virgen. El Oficio y Misa es de Santa Francisca Romana, con rito doble, conmemoración de la Feria y color blanco.

JUEVES 10.—Los Santos Cuarenta Mártires. Santos Víctor, Cipriano y compañeros, mártires. El Oficio y Misa es de los Cuarenta Mártires, con rito semidoble; conmemoración de la Feria y color encarnado.

SERVICIO PARROQUIAL

SANTA MARIA.—Coadjutor de semana, hasta el sábado a medio día, don Juan Peiró, Santa Rita, 16; relevándole don José Gadea, Viaducto.

SAN MAURO.—Coadjutor don Rafael Vicens, San Nicolás, 83.



Una plegaria en caridad por las almas
DEL SEÑOR

DON VENANCIO RIERA DANES
Y SU ESPOSA LA SEÑORA
DOÑA ELISA SEMPERE VILAPLANA

QUE FALLECIERON, RESPECTIVAMENTE, EL 23 DE ENERO DE 1918
Y EL 5 DE MARZO DE 1919

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S.

R. I. P. A.

La familia ruega a sus muchos amigos y conocidos les tengan presente en sus oraciones, y les suplica la asistencia a la MISA DE ANIVERSARIO que tendrá lugar pasado mañana sábado, 5 de los corrientes a las diez, en la Parroquial Iglesia de Santa María, guardándoles por ello especial gratitud.

Alcoy 3 de Marzo de 1921.

El duelo se da por despedido.

Todas las Misas que se celebren en el altar mayor dicho día, serán aplicadas por el alma de los finados, así como también el día de expuesto que se celebrará en la Iglesia de las Religiosas Esclavas el día 7 de los corrientes.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Arzobispo de Valencia ha concedido 100 días de indulgencia en la forma acostumbrada.



Domingo IV de Cuaresma

Jesús multiplicando los panes y los peces

EVANGELIO

En aquel tiempo pasó Jesús a la otra parte del mar de Galilea... y le seguía una grande multitud de gente porque veían los milagros que obraba con los enfermos. Subió pues, Jesús a un monte y se sentó allí con sus discípulos. Estaba cerca la Pascua, día de la fiesta de los judíos, y habiendo alzado Jesús los ojos y viendo que venía a El una tan grande multitud, dijo a Felipe: ¿De donde compraremos pan para que coman estos?—Esto decía por probarle, porque ya sabía El lo que había de hacer.—Felipe respondió: Doscientos denarios de pan no bastan para que cada uno tome un poco. Dijo también uno de sus discípulos, Andrés hermano de Simón Pedro: Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada y dos peces: mas ¿qué es esto para tanta gente?—Y dijo Jesús: Haced que todos se sienten. Había en aquel lugar mucho heno y se sen-

taron a comer como en número de cinco mil hombres. Tomó, pues, Jesús los panes, y habiendo dado gracias, los distribuyó entre los que estaban sentados, y asimismo de los peces, cuanto querían; y cuando se hubieron saciado, dijo a sus discípulos: Recojed los pedazos que han sobrado, que no se desperdicien. Recogieronlos, pues, y llenaron doce canatos de pedazos de los cinco panes de cebada que sobraron a los que habían comido. Aquellos hombres, cuando vieron el milagro que había obrado Jesús, decían: Este es verdaderamente el Profeta que ha de venir al mundo; y Jesús, conociendo que habían de ir por El para proclamarle rey, huyó otra vez retirándose solo al monte.

(San Juan, cap. VI, v. 1-15.)

Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzaran misericordia, dijo Cristo nuestro Señor en su hermosísimo Sermón de la Montaña. ¿Y cómo

no ha de ser misericordioso quien tal cosechanza predica, y tantas riquezas tiene, y no se queda pobre por dar? Toda la vida de Cristo, y toda su ley evangélica, y todos sus milagros y ejemplos, ¿que otra cosa son sino rasgos sublimes de su misericordia infinita para con los hombres? Misericordia fué otorgarnos la gracia santificante como Salvador: misericordia dar su vida por la nuestra como Redentor: misericordia enseñarnos a vivir bien como Maestro: misericordia el prometernos el cielo como Glorificador; y, aunque de un orden inferior, misericordia es darnos el alimento cotidiano para la conservación de nuestra vida corporal. Todo nos viene de El como dádiva graciosa de su infinita misericordia, y sin El nada, absolutamente nada podemos hacer.

Sin embargo, cómo se conduce en nuestro Evangelio: no parece sino que es un hombre como todos los demás, y hablando a lo humano dijo a Felipe: ¿Dónde compraremos pan para que coman éstos?

Decía esto el Señor, para que se comprendiese bien la necesidad del milagro y para probar la fe de Felipe, el cual respondió: Doscientos denarios no bastan para que cada uno tome un poquito. — Señor, dijo Andrés, uno de sus discípulos: Aquí hay un muchacho que tiene cinco panes de cebada y dos peces; mas ¿qué es esto para tanta gente?

Haced que todos se sienten, y se sentaron como en número de cinco mil hombres. Tomó Jesús los panes, y habiendo dado gracias, los distribuyó entre los que estaban sentados, y asimismo de los peces, cuanto querían.

¡Qué prodigio! ¡Cinco mil hombres se sentaron cuanto querían, con sólo cinco panes y dos peces! ¡Sería cosa de ver como con la bendición del Señor y

con las palabras que pronunció, se fué multiplicando el pan milagrosamente en sus manos, y en las de sus apóstoles y en las de los mismos que comían!

Cristo nuestro Señor, que nos ofrece en el Evangelio de este día ejemplo tan sublime de misericordia, El mismo nos da el precepto para que le imitemos. Sed misericordiosos, dice, así como misericordioso es vuestro Padre celestial.

No engañosis al prójimo en la calidad, peso y medida, de los géneros destinados a la subsistencia a vendido; porque ese pecado no se perdonará sin restitución.

DIARIO DE AVISOS

El Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad.

HAGO SABER: Que habiendo acudido a este Ayuntamiento don Manuel Abad Cantó como Gerente de la Industrial Alcoyana S. A. acompañando proyecto suscrito por el Ingeniero don José Cort Merita, solicitando permiso para instalar una caldera de vapor multitubular sistema Mathot en el edificio situado en la Riera de Barchell junto a la Mezquita queda abierta, durante el plazo de ocho días, a contar desde el de la publicación del presente en la prensa local, la sumaria información que determina el artículo 801 de las Ordenanzas municipales, en la que se oirá a todos aquellos a quienes pueda afectar la instalación antes citada, debiendo hacer constar que transcurrido dicho plazo uadie tendrá derecho a reclamación alguna.

Rafael Pérez

Alcoy 26 de Febrero de 1921.

MARIST SCHOOL OF LANGUAGES

San Francisco 42. Teléfono 709

En breve se inaugurarán en este Centro docente dos cursos de Conferencias **FRANCES-INGLES** para caballeros.

Método F. T. D.—Webster's

MI PATRIA

Es Valencia, la gentil sultana del Turia, la que tiene por brazos sus torres y por lengua el armonioso sonido de sus campanas.

Patria mía, patria mía, yo te amo cual se ama a una madre.

En tí por vez primera ví la luz del sol que derrama torrentes de calor y vida.

En tí comencé a murmurar tiernas oraciones que me enseñaba entre cariñosos besos la mujer bendita que me dió el ser.

En tí, ¡Oh patria mía!, tengo lo que hay de más dulce y encantador; la cuna de mi niñez.

Yo quisiera ser poeta inspirado para cantarte sentidas endechas de amor.

Mas soy un joven apasionado de tus bellezas y de tus glorias que no puedo, como mereces, celebrar.

El azul de tu cielo, los naranjales de tus huertos y la brisa de tu playa, me parecen dones preciosos que no hay en otras regiones.

Quando me hallo de tí ausente por necesidades de la vida, siento en mi pecho un peso moral que se llama *nostalgia*.

¡Cuan dulce y embriagador es, después de mas o menos larga ausencia, pisar de nuevo tus umbrales!

El corazón late al compás de una alegría inexplicable, porque entonces se abrazan dos corazones; el del hijo y el de la madre.

Hay quienes elogian las montañas y los pinares de sus tierras; pero yo no encuentro mejores elogios de tus llanuras y de tus verjeles que los suspiros de mi alma al contemplarte.

No todo lo que siente el corazón, puede decirlo la lengua; porque la patria se siente mejor que se dice.

¡Patria mía, Patria mía!... Te amaba, te amo y te amaré mientras viva; porque eres mi cuna, mi hogar y mi templo.

J. del Portillo

Alcoy Marzo 1921.

LANA PARA COLCHONES

DE VENTA

Viuda de Joaquín Zaragoza

Anselmo Aracil, 19

¿QUIEN ERA CASIMIRO BARELLO?

Un hombre, en la flor de la juventud, pasó por esta ciudad, permaneciendo en ella unos quince días, produciendo honda conmoción en casi todos sus habitantes, que corrían tras él ansiosos de verle, de estrechar sus manos, cambiar con él algunas palabras; prodigarle algún obsequio y rendirle tributo de afecto y hasta de veneración. Era el penitente piamontés Casimiro Barello Morllo, nacido en Cavagnolo (Italia), provincia de Turín, el 31 de Enero de 1857.

Aquel afortunado mortal no era un hombre de ciencia, ni había mandado ejércitos, ni capitaneado partido alguno.

Jamás había entrado en Universidad alguna. No conocía otros libros que el sencillo catecismo de la Doctrina Cristiana, el Kempis, su lectura favorita, y algunos otros de devoción.

Pobre hijo del pueblo, cumplió personalmente el sagrado deber de la defensa de la patria, vistió el humilde aunque honroso uniforme del soldado y juró las banderas de su nación en un regimiento de infantería.

No tuvo más partido que el de Cristo y éste crucificado, para imitarle desde la niñez con su vida mortificada.

Un hábito pardo, raído y remendado cubría su cuerpo, ceñido con nudosa cuerda de cáñamo, la que sujetaba por la cintura un rosario. Un crucifijo pendiente del cuello se destacaba sobre su pecho; enteramente descalzo; cortado el pelo de su cabeza, y esta siempre descubierta; la barba sin afeitar, pero negra, limpia y graciosa; las facciones su rostro, como cortadas a perfil; sus ojos negros y brillantes; sus pómulos algo salientes pero de vez en cuando

matizados de un encendido carmín que se extendía por su frente y mejillas, y le daban una hermosura varonil, cual débil reflejo de angelical belleza.

Asistía muy de mañana al Templo donde oía misa y recibía la Sagrada Comunión. El blanco de su devoción ardiente e insaciable era Cristo Sacramentado. Absorto en su presencia, embebido, sumergido en celestiales dulzuras, arrodillado, y cuando no doblado su cuerpo y su frente en el polvo, se pasaba días enteros ante la blanca Hostia, a la que su fé, no sus ojos como él decía, la presentaba rodeada de inefables resplandores y adorada de los ángeles y santos del cielo...

Su único alimento del día consistía en un poquito de pan mojado en agua que sustituía a veces con alguna fruta o yerbas. No permitiéndole su delicada conciencia tomar este escaso alimento sin ganárselo con el trabajo de sus manos, se ocupaba tres meses cada año en rudos trabajos, cuyo jornal repartía entre los pobres así como otras limosnas que pedía. Se retiraba por las noches al campo, recogiendo en algún pajar, alguna cueva o algún edificio arruinado.

Este varón singular presentóse en Alcoy el 23 de Febrero de 1884 después de recorrer durante cuatro años seguidos infinidad de pueblos y ciudades de Italia, Francia y España, dejando en pos de sí regueros de luz y de amor que iluminaban y encendían en fe y caridad corazones envueltos en las tinieblas del error y sentados a la sombra de la muerte.

En todo el siglo no visitó nuestra ciudad personaje alguno que tales maravillas hiciera. Alcoy le tuvo quince

días hasta que en el domingo 9 de Marzo a las 4 de la tarde entregó su alma al Creador, dejando sumamente edificada a nuestra ciudad con el ejemplo admirable de sus heroicas victorias, y atrayendo a innumerable concurso la noticia de su muerte, ansioso de venerar los restos del admirable penitente. Fué expuesto su cadáver en la Iglesia de San Jorge y en el cementerio hasta el sepelio del mismo que se verificó el viernes 14 a las once de la mañana.

Con el competente permiso de las autoridades, el 5 de Octubre de 1894, fué trasladado su cuerpo a la Iglesia de San Jorge, en donde se conserva, siendo objeto de especialísima y piadosa memoria.

En el vigésimo quinto aniversario de su muerte se celebraron solemnes honras fúnebres, que vistieron extraordinaria importancia.

Todos reconocemos que la misión del penitente en esta ciudad fué un aviso providencial; no lo olvidemos.

C. V.

La hipocresía que tan duramente condenó Jesús de Nazaret en los fariseos de su tiempo, está hoy de moda, sin considerar que siempre serán los hipócritas, raza de víboras y sepulcros blanqueados.

Oferta extraordinaria de Biblioteca «Patria»

La popular Biblioteca PATRIA ofrece a usted una suscripción especial, formada por siete de sus notabilísimas obras.

La suscripción que ofrece no cuesta más que nueve pesetas anuales, y ellas dan derecho a recibir en este año las siguientes obras, y en los sucesivos, otras distintas: **EL RELOJ DEL AMOR Y DE LA MUERTE**, novela original de Emilio Carrere.

Premio Narciso Nores.
GONTRAN, QUE FUE A TIERRA SANTA..., de Augusto Martínez Olmedilla.

LA ESTATUA DE NIEVE, novela original de Diego San José. Premio marquesa de Villafuerte.

EL ETERNO MILAGRO, novela original de Rafael Casinos-Assens. Premio Sauzal.

LA PRINCESITA ENCANTADA, novela original de Buenaventura L. Vidal. Premio Juana y Rosa Quintanas.

EL SUCESO DE MONTEVALLE, novela original de Roberto Moína. Premio Justa Sundheim de de Doetsch.

CIUDADES DE LEYENDA, obra premiada, original de A. de Mirabal. Premio colectivo.

Estas obras, que a causa de la crisis del libro cuestan hoy en librería catorce pesetas, tienen una baja considerable para nuestros suscriptores.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Córtese y remítase firmado a las Oficinas de la Biblioteca «Patria», Fuencarral, 138, 1.º, derecha. — Madrid.

D. _____

de profesión _____

domiciliado en _____ provincia

de _____ calle

núm. _____ acepta la sus-

cripción especial que ofrece la Biblioteca

PATRIA, con derecho a recibir siete

tomos cuyo valor es de 14 pesetas con

gran rebaja sobre los actuales precios,

y sólo queda obligado al abono contra

reembolso o en la forma que se le indi-

que, de 9 pesetas (1), precio de la sus-

cripción a la Biblioteca PATRIA.

FIRMA,

(1) En el extranjero y América, 11 pesetas.

A los señores anunciantes

Recomendamos la nueva sección de anuncios que va a establecerse en el GRAN BALNEARIO Y HOTEL DE «LA SALUD» en Onteniente, donde la concurrencia es numerosísima formando verdaderas legiones los que van a tomar aquellas salutíferas aguas, figurando entre ellos no pocos extranjeros.

Se trata de hermanar la propaganda con el arte procurando que los anuncios no carezcan de aquel, para que a la vez de constituir un verdadero y eficaz reclamo de los artículos o géneros anunciados, embellezcan mas si cabe aquel hermoso HOTEL-BALNEARIO.

Para detalles y condiciones, dirigirse al Director-Gerente de «Las Aguas Medicinales» Onteniente.

A la mujer española



No es sueño, sino realidad. Nosotros mismos lo hemos podido ver, o mejor, hemos tenido que cerrar los ojos, para que no se escandalizaran, al tropezar ante las desnudeces y la inmodestia en el vestir de la mujer en nuestros días. Y esto que estamos en lo más crudo del invierno, y que la necesidad de abrigo, que exige nuestro cuerpo para defenderse del frío y de las inclemencias de la estación, debería suplir la falta de honestidad y de decoro.

Triste es confesarlo, pero la mayor parte de las mujeres de nuestros días rinden culto al ídolo de la carne, siendo todavía más de lamentar que muchas de ellas no hayan advertido o no quieran advertir que son instrumentos de los cuales se sirve Satanás para restar almas a Dios y llevarlas a su partido, a fin de precipitarlas después en el infierno. Debido a esta obcecación, se las

ve acercarse, con esas desnudeces, al templo y hasta a recibir al Dios de la pureza y de la santidad.

¿Cómo se explica esto?

Se dice que la Masonería, que ha trabajado incansable por descatonizar y descristianizar a España, ha llegado a comprender que mientras la mujer española permanezca fiel a sus creencias religiosas, no puede lograr su intento. Como por otra parte, se ha convencido que la única manera de poder arrancarle la fe, que tan arraigada se halla en su corazón, es desmoralizándola y haciéndola que pierda su amor al recato y al pudor, que tan connatural le ha sido hasta el presente, se propuso conseguir esto por medio de las modas indecentes. A este fin, dió la orden a las modistas de París de que confeccionaran los vestidos de la mujer con los escotes y faldas cortas que actualmente

se usan, en la creencia de que de esta manera halagaría su vanidad; ya que, por no parecer ridícula y atrasada, se acomodaría a semejantes modas.

Y así ha sucedido; y esto explica por qué un gran número de las mujeres españolas, de sentimientos profundamente religiosos se hayan dejado arrastrar por las corrientes cenagosas de esas modas indecentes y provocativas, sin que hayan logrado reducirlas al buen camino, ni los consejos y amonestaciones de los Prelados que la Iglesia, ni las increpaciones y amenazas de los oradores, ni otros muchísimos medios que se han empleado para la consecución de este fin.

Avisos del cielo

Ante la inutilidad de los medios empleados, el cielo se ha dignado manifestar la indignación que le produce ese proceder insensato de la mujer, como lo demuestra el relato que a continuación vamos a reproducir, tal como hemos visto publicado en algunos periódicos y revistas, quienes a su vez lo han tomado de «El Día de Palencia» a cuyo Director lo permitió el interesado en la carta siguiente:

**

Muy señor mío: escribo a V. la presente carta relatando el hecho prodigioso de la transformación de color del Santo Cristo de la Agonía de Limpias que al igual que yo, presenciaron muchos peregrinos y que yo observé en esta forma:

Circunstancias del prodigio

Cuando predicaba con gran fervor el virtuoso presbítero don Juan Martín contra los tremendos y frecuentes pecados actuales, la blasfemia, la infracción del domingo, y la falta de decoro en el «vestido de la mujer», entonces, cuando decía el orador que «un centí-

metro más de escote y otro menos de falda constituirían posible falta castigada por el código penal», en ese momento se transformó el color del Santo Cristo, y como yo lo presenciaron «muchos peregrinos» de la última peregrinación palentina, en un color casi negro; y en medio de la obscuridad que al mismo tiempo motivó la desaparición de la luz de los focos eléctricos que se reflejaban sobre el Santo Cristo, sin que cesase el alumbrado de cera, «sólo brillaban con siniestro fulgor los ojos del Santo Cristo que, dulces y resignados, se trocaron en un mirar duro e iracundo que hizo «corromper a muchos» en sentidas lamentaciones de perdón y arrepentimiento, cayendo en tierra de rodillas como movidos por un resorte. El color negro y «mirada vengadora» duró unos minutos y paulatinamente fué tornando a su blancura y dulce y resignado mirar.

El fenómeno es sobrenatural

Puedo asegurar que fué un fenómeno sobrenatural y prodigioso, no causado por ilusión óptica, ni cansancio de retina, por haber sido observado con lentitud, y con la misma lentitud fué desapareciendo, por ser una sustancia inerte que cambiaba tan ostensiblemente de color, por verse animados los ojos de una escultura por un marcado movimiento de vida..... Todo esto sobrepasa las leyes naturales y entra de lleno en el milagro que se muestra a creyentes e ímpios.

Queda de V. afmo. s. q. b. s. m.

CELESTINO ROJO

Médico titular de Píñel Arriba

Continuará

Son muchos los que se acusan de los defectos leves y en cambio son pocos los que se arrepienten de los pecados de avaricia, orgullo y envidia; que son graves.

La oveja extraviada

Vuelve, vuelve ovejuela,
Vuelve pronto al aprisco;
¿No ves que estás solita
Y corres gran peligro?

¿Quien escuchará tus quejas?,
¿Quien sentirá tus balidos
Cuando te amenace el lobo
De muerte, con sus colmillos?

¿Quien te cuidará afanoso?,
¿Quien ovejuela con mimos,
Con frases tan regaladas
Te expresará mi cariño?

¿No ves ovejuela mía,
No ves a tu pastorcillo
Por tu pérdida apenado,
Lloroso y entristecido?

Tú la que yo más quería,
—Pues te amaba con delirio—
Tú eres la que abandonas
Majada, otero y aprisco

Dime, dime ovejuela,
Dime pronto el motivo
Que para así abandonarme
Seguramente has tenido.

Mas lay de mí, que a estas horas
No tendrás ningún abrigo
Donde poder resguardarte
De la lluvia, nieve y frío.

¿Por donde estás ovejuela?
Indícame con tus gritos,
Con tus balidos tan suaves,
Para buscarte, el camino.

Yo saldré por esos montes,
Y escucharé tus quejidos,
Y te buscaré afanoso
Por sierras, valles y ríos:

Llevaré en mi compañía
A tu lebrel favorito,
Y él me ayudará a buscarte
Con su olfato y sus ladridos.

¡Vuelve, vuelve ovejuela,
Vuelve pronto al aprisco!
¿No ves que está penando
Tu pobre pastorcillo?

Enrique Blanes Mataix

Alcoy Marzo 1921.

:-: Recibos de inquilinato :-:

UN TALONARIO DE A 100 HOJAS

1'25 PESETAS

SE VENDEN EN LA TIPOGRAFIA

LA BUENA PRENSA

Noticias

Próxima a inaugurarse la iglesia de San Jorge, donde descansan los restos del virtuoso penitente Casimiro Barello Morello, por la misa rezada que se ha celebrado todos los años por su alma el día nueve de Marzo, aniversario de su muerte, se celebrará este año, en d.cha iglesia, un solemne funeral en el día que oportunamente se anunciará; y en los años sucesivos, Dios mediante, en el día de su aniversario.

—Copiamos de «Diario de Valencia»:

“EL P. SERRAT, S. J.

Ha llegado a nuestra ciudad el reverendo Padre Juan Serrat, S. J., Superior de la Residencia del Rapto, de Manresa, que la semana próxima dará una serie de interesantísimas conferencias en la iglesia de la Compañía, bajo la presidencia de nuestro excelentísimo señor Arzobispo; y del 13 al 20 en Alcoy.

Nos satisface mucho dar a nuestros lectores tan grata noticia, pues induda-

blemente lo es tener nuevamente entre nosotros a tan docto Jesuita, que en medio de las múltiples ocupaciones y ministerios apostólicos que le solicitan, sobre todo en Cataluña, donde se le conoce como orador sagrado de altos vuelos, ha encontrado manera de dedicar algunos días a los caballeros valencianos, que tan buenos recuerdos conservan de sus últimas conferencias en el Centro Escolar y Mercantil.

—El martes de la presente semana ha marchado a Madrid una nutrida comisión de la Federación Patronal de esta ciudad, con objeto de asistir a la Asamblea magna que se celebrará en la Villa y Corte el 4 del corriente para tratar de las gestiones que hayan de realizarse para conseguir la protección necesaria para la industria española, víctima en breve plazo de ser arrollada por la competencia extranjera.

Lleven viaje feliz los comisionados.

—Ha regresado de Madrid nuestro distinguido y querido amigo don Enrique Moltó Abad, Alcalde de nuestra ciudad, el cual marchó a la Corte para gestionar diversos asuntos que interesan a nuestra ciudad, entre ellos el relativo al problema magno de las subsistencias.

El señor Moltó fué objeto de múltiples atenciones, singularmente del elemento oficial, siendo atenta y cordialísimamente recibido por los señores Ministros de la Gobernación, Fomento, Instrucción Pública y Director de Agricultura.

Igualmente visitó a don Joaquín Salvatella, Diputado a Cortes por este distrito y a don Manuel Gonzales-Hontoria, Diputado que fué por esta ciudad, en otras legislaturas, siendo favorablemente atendido en las peticiones que hizo a los poderes públicos.

Una indisposición repentina que le obligó a guardar cama y a trasladarse a nuestra ciudad, privó al señor Moltó de activar otros asuntos.

Sea bienvenido tan distinguido y particular amigo.

—La Junta local de Subsistencias acordó, en sesión del día de ayer, lo siguiente:

Panecillos

Los de 90 gramos a 0'10 pts.

Carne de cerdo

Longanias blanca	6'00	3'00	1'50	0'75
" colorada	5'20	2'60	1'30	0'65
Morcilla de carne	4'00	2'00	1'00	0'50
" de cebolla	2'40	1'20	0'60	0'30
Hígado	5'00	2'50	1'25	0'65
Andolas	3'20	1'60	0'80	0'40

Quedan subsistentes los precios de las otras clases, aprobadas por la Junta, en sesión de 15 del pasado Febrero.

Se acordó igualmente fijar en 3'600 pesetas el kilo de la carne de cerdo, vendida a corte recto o tall, sujetándose, para ello, a lo que determine, en cada caso, la Comisión municipal de Abastos, respecto a los días y puestos de venta.

Los acuerdos anteriores regirán, desde mañana, viernes, 4 del actual.

Alcoy 3 de Marzo de 1921.

Fuente del Molnar

Antes de illover tenía 1'70 mts.

Hoy tiene 2'03

Aumento total 0'33

—Ha experimentado una notable mejoría en la dolencia que venía sufriendo nuestro apreciable amigo don Modesto Giner Ferrer.

Le deseamos un total restablecimiento.

Construcciones de cemento armado, tejas de cemento, depósitos para toda clase de líquidos, tuberías para todas las presiones, materiales de construcción, cementos y cales hidráulicas.

BLANCO Y NEBOT Ingenieros

AVENIDA DEL PUERTO 43 VALENCIA

Representante en Alcoy.—CITI Laporta 2

—El señor Alcalde de nuestra ciudad ha recibido atentísimas y caridosas cartas del Excelentísimo señor Ragonés, Nuncio Apostólico de Su Santidad en España, del Excelentísimo señor don Enrique Reig Casanova, Arzobispo de Valencia, del Excelentísimo señor don Juan Benloch, Arzobispo de Burgos y del Ilustrísimo y Reverendísimo señor don Rigoberto Domenech Valls, Obispo de Mallorca, prometiendo venir a esta ciudad en los días de fiestas que Alcoy dedicará a los esclarecidos patronos San Jorge y San Mauro, mártires.

Muy deveras agradecemos la deferencia de tan eminentes personalidades para con nuestra querida ciudad.

Se admiten anuncios y esquelas en este semanario a precios económicos.

—El próximo sábado 5 del mes que cursa se celebrará en la parroquia de Santa María solemnísima Misa de aniversario en sufragio de los malogrados paisanos nuestros don Venancio Riera Danés y su esposa doña Elisa Sempere Vilaplana, que fallecieron respectivamente en 29 de Enero de 1918 y 5 de Marzo de 1919.

La memoria de tan caros amigos perdura en el corazón de las muchas familias con las cuales se honraron las familias de los finados y seguramente que hará un acto de presencia en dicha Misa de aniversario; rogando además a nuestros lectores eleven una plegaria en sufragio de las almas de los que fueron cariñosos y distinguidos amigos nuestros don Venancio Riera Danés y doña Elisa Sempere Vilaplana, que santa gracia hallen.

Cepillos Mendicidad

mes de Febrero de 1921

Parroquia de San Mauro	2'50
Círculo Industrial	27'20
El Iris	0'75
C. Conservador	26'30
Oriente	0'45
El Serpis	1'95
Apolo	0'45
C. Católico	0'65
Centro Católico	0'30
5 Iglesia de San Agustín	5'40
21 Iglesia de S. Agustín	0'50
Parroquia de Santa María	76'10
Nuestra Señora de Desamparados	0'40
Total	142'95

Sección Religiosa

VIERNES 4. Santa María.—A las seis y tres cuartos de la mañana ejercicio del primer viernes. A las nueve Misa mayor con sermón cuaresmal. Al anochecer Viacrucis por el alma de don Jaime Gisbert Botella.

San Mauro.—A las siete y media Misa de Comunión del Sagrado Corazón de Jesús. Al anochecer Viacrucis y sermón cuaresmal.

Santo Sepulcro.—Segundo día de la Novena de la Gracia a la seis y media de la tarde. A las siete de la mañana Misa de Comunión, y ejercicio al anochecer.

San Agustín.—Al anochecer ejercicio del mes de San José.

V. de Desamparados.—Al anochecer ejercicio del primer viernes al Sagrado Corazón de Jesús.

SABADO 5 Santa María.—A las seis y tres cuartos Felicitación Sabatina y Misa rezada. Al anochecer Viacrucis por las almas de don Anselmo Aaracil y doña Rosa Carbonell. A las nueve y media de la noche vigilia por el turno San Mauro.

San Mauro.—Al anochecer Corona y Viacrucis.

Santo Sepulcro.—A las seis y media de la tarde la Novena de la Gracia, y tras la reserva Salve cantada en el altar del Carmen.

DOMINGO 6. Santa María.—A las siete Misa de Comunión, y a las nueve cuarto Tercia y Misa conventual con sermón cuaresmal. Al anochecer Viacrucis por el alma de don Joaquín y doña Anita Zaragoza.

San Mauro.—A las siete y media Misa de Comunión, y a las nueve y media la Copventual. Por la tarde a las cuatro Rosario y sermón cuaresmal; Corona mortificada, Viacrucis y ejercicio de los Siete Domingos de San José.

Santo Sepulcro.—A las siete Misa de Comunión. Por la tarde a las cuatro la Novena de la Gracia.

San Agustín.—Al anochecer ejercicio de los Siete Domingos de San José.

Hermanitas y Patronato.—Ejercicio de los Siete Domingos de San José a las horas de costumbre.

LUNES 7. San Mauro.—Al anochecer principia el Septenario de los Dolores y Gozos de San José que continuará los días siguientes.

MARTES 8. Santa María y Santo Sepulcro.—Los cultos de costumbre.

MIERCOLES 9. Santa María.—A las nueve Misa Mayor con sermón cuaresmal. Al anochecer Viacrucis por el alma de don Camilo Gisbert Valls.

JUEVES 10 Parroquias.—Los cultos acostumbrados.

TIP. LA BUENA PRENSA

QUINTÍN RUIZ DE GAUNA

VITORIA (ALAVA)

Velas de cera para el culto. --Calidades litúrgicas garantizadas

MARCAS REGISTRADAS

"MAXIMA,, necesaria para las DOS velas de la Santa Misa y Cirio Pascual.

"ANOTBILI,, para las demás velas del Altar.

Fabricadas según interpretación AUTENTICA del Rescripto de la Sagrada Congregación de Ritos fecha 14 de Diciembre de 1904.

RESULTADO completamente nuevo y tan perfecto, que arden y se consumen, desde el principio al fin, con la misma igualdad y limpieza que las más excelentes bujías esteóricas

ENVÍOS A ULTRAMAR

Protector del Montepío del Clero Valentino

Agotado por el dolor de estómago,
curado con las Píldoras Pink

El estómago nos permite reparar diariamente el desgaste de nuestras fuerzas y es claro que toda la economía se pone en mala postura tan luego como el funcionamiento del estómago es defectuoso. En tonces urge seguir la cura de Píldoras Pink.

Hoy citamos el caso de don José Barbado nos ha mandado la siguiente carta:

«Es gracias a sus excelentes Píldoras Pink que he podido curarme de los violentos dolores de estómago de que estaba padeciendo hacia mucho tiempo. Llegué a no poder soportar alimento alguno, por lo tanto me hallaba en

extremado estado de debilidad. Ahora puedo comer de todo, mis digestiones van bien, me siento fuerte y bien. Son sus Píldoras Pink las que me han operado tan afortunado cambio.»

En este caso las Píldoras Pink han demostrado una vez más su virtud para regenerar la sangre, puesto que el señor Barbado observó mejoría sólo cuando se puso bajo su buena influencia.

Las Píldoras Pink tienen reconocida eficacia en todas las afecciones cuyo origen es el empobrecimiento de la sangre o la debilitación del sistema nervioso.

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española: de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

IMPORTANTISIMO

La máquina "YOST,"

Muchas son las máquinas para escribir que actualmente se venden, pero pocas son las que escriben bien; aunque propiamente escribir bien, esto es, hacerlo directamente sobre el papel como con la pluma, sólo se hace con la máquina YOST. ¿Porqué?—Porque carece de cinta.

Seguramente que a los que escriben con la YOST, les habrán hecho más de una vez esta pregunta:

¿Con qué máquina está escrita su carta que parece impresa?

¿Qué sistema es el que produce una escritura tan limpia y clara?

La máquina objeto de la general admiración es la YOST.

La YOST se admira por la belleza incomparable de su escritura.

La YOST se prefiere por la solidez de su mecanismo resistente como ninguno.

La YOST conviene por su económico entretenimiento y conservación.

La YOST se recomienda porque su gran organización en España ofrece la mejor garantía, debido a tener 16 Casas propias establecidas en España para atender a sus máquinas.

La YOST se hace favorita del público porque cuantos aprenden en ella proclaman sus innumerables ventajas.

¿Y cuales son las principales ventajas que constituyen el éxito de la YOST?

QUE NO TIENE CINTA.

QUE SU GUIA CENTRAL ASEGURA LA MAS PERFECTA ALINEACION

CITI CENTRO TECNICO INDUSTRIAL IBERICO

Laporta, 2.—ALCOY.—Teléfono 717.

Gran depósito de motores, transformadores y material eléctrico, Bombas centrífugas y maquinaria en general para industrias, en especial para trabajar madera y hierro.

LAMPARAS DE LAS MEJORES MARCAS
GRANDES DESCUENTOS PARA FABRICAS Y TALLERES

Talleres Tipográficos

D E

LA BUENA PRENSA

OFICINAS Y TALLERES

PINTOR CASANOVA, 24

En este establecimiento se confeccionan con prontitud y esmero toda clase de trabajos comerciales
Obras, Revistas, Catálogos, Reclamos, invitaciones y timbrados en toda clase de colores.

Única casa en Alcoy que hace impresiones de música para canto gregoriano.

Esquelas mortuorias a todas horas del día y de la noche

AVISANDO AL VIGILANTE DE LA CALLE O AL ENCARGADO, SANTA RITA, 32-3.º

Se admiten anuncios a precios baratísimos